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possível o apoio da Supervisão Técnica de Saúde na campanha 
do Setembro Amarelos (saúde mental).

25. Cidadão Renan Poli se apresenta ao CPM-JA, infor-
mando que tem escritório no Parque Jabaquara e sua esposa 
trabalha em empresa na Vila Santa Catarina; e que é candidato 
a vereador pelo PSDB pela primeira vez; e que trabalha por uma 
cidade melhor e está ouvido os problemas, especialmente as 15 
Propostas Prioritárias para o Jabaquara 2021; e que é engenhei-
ro e biólogo, sempre atuando na área do meio ambiente, resí-
duos sólidos, eco pontos, hortas, requalificação de nascentes, e 
a Operação Urbana Água Espraiada; e destaca que a pauta é a 
saúde e que está, na reunião, para ouvir.

26. Cidadão Mauro Silva sugere que as falas sejam mais 
objetivas; e que façam referências às UBS e se os respectivos 
conselhos gestores estão funcionando; e que na meia hora final 
da reunião é que devemos abordar outros temas.

27. Cidadão Max Creuz, da UBS Vila Canaã, fala que é um a 
das unidades mais novas; e que o prédio é alugado; e que mu-
dou a gerencia recentemente (era a Bruna e agora é a Silvania); 
que que tem problemas na parede do condomínio; e que está 
com mofo; e que tem infiltração de água; e que fizeram limpeza 
para tirar o bolor; e que tem coluna trincada, mas que aparen-
temente não afeta a estrutura do prédio; e cobra a participação 
dos conselheiros da Supervisão Técnica de Saúde; e que havia 
reserva de R$ 6 mil para fazer a parede desde 2019, mas que o 
dinheiro nunca chegou; e que na visita do Secretário Municipal 
Edson Aparecido em 219. Ele afirmou que tinha R$ 370 mil para 
as obras com início em janeiro de 2020; e que não se sabe onde 
está o dinheiro.

28. Conselheira Andréa Pereira questiona o sr. Max se so-
mente ele é conselheiro na unidade.

29. Cidadão Max Creuz informa que desde quer a Portaria 
da SMS suspendeu as reuniões presenciais, em março de 2020, 
não houve reuniões do conselho gestor da UBS Canaã, nem 
presencial e nem virtual.

30. Conselheira Andréa Pereira diz que ficou chateada pela 
situação; e que já foi conselheira de suade, na UBS vila Santa 
Catarina e no Hospital Municipal Sabóya; e acha que deve 
haver um bom diálogo entre os conselheiros e a gestão; mas 
que parece que não querem escutar as falas dos conselheiros 
representantes dos usuários.

31. Cidadão Max Creuz informa que um dos problemas 
teia sido ao ato da sra. Eva (SPDM) ter entrado na unidade e 
demitido o dentista e, 5 minutos depois, o readmitiu; e o den-
tista está trabalhando sozinho; e que tudo foi sem consultar o 
conselho gestor; e que ela não teria falado nem com a gestora; 
e que já comunicou o fato para a Simone, da Supervisão Técnica 
de Saúde do Jabaquara; e termina dizendo que os conselheiros 
gestores não são respeitados.

32. Conselheira Andréa Pereira diz que está vendo que sai 
ano, entra ano, e as coisa não mudam.

33. Conselheira Roseli Magalhães, que também é con-
selheira na UBS cidade Vargas, informa que tudo que não 
tinha sido feito, agora estão fazendo; e que trouxeram móveis, 
geladeira do consultório, a mesa foi trocada, as lâmpadas, e as 
tubulações; e que falta fazer o piso, o qual já foi pedido; e que 
tem médicos atendendo; e que chegou uma pediatra; e que vai 
chegar mais um cínico geral; e que estão fazendo visitas na 
comunidade.

34. Cidadã Rosa Costa fala que a Roseli não está ingênua; 
e que o fato é que eles estão fazendo as obras na UBS Cidade 
Vargas; e que tem feito cobranças; e que o conselho gestor só 
conta com a presença de Roseli e Betinho; e que seu nome 
havia sito retirado da lista de candidatos, de forma irregular; e 
denuncia caso de confusão sobre a localização do prontuário 
de paciente.

35. Cidadão Max Creuz pede “pela ordem; e lembra o caso 
de candidatura irregular na AMA UBS Americanópolis; e que 
tem de rever este caso da Cidade Vargas, onde um candidato 
teria retirado o nome e=de um outro candidato.

36. Cidadã Rosa Costa informa que já recolocaram o seu 
nome na lista de candidatos; e lembra que já foi conselheira de 
saúde em outras gestões.

37. Conselheira Sueli Gomes fala sobre a situação das 
obras na Americanópolis; e diz que gostaria que os conselheiros 
participassem mais; e que não estão acontecendo reuniões 
presenciais e nem virtuais; e que a AMA de lata está interditada 
desde 10/10/2019; e que o secretário de Saúde já afirmou que 
iria derrubar a unidade de lata e fazer uma nova unidade no 
local; e que pede que o CPM-JA verifique a denúncia de que 
estariam usando o local para colocar materiais inservíveis.

38. Conselheiro João Mariano declara que, se os conselhei-
ros de saúde não querem participar, a conselheira SG, do CPM-
-JA e como usuária, pode participar das reuniões na unidade.

39. Conselheira Andréa Pereira diz que o CPM-JA tem 
autoridade de interferir nos conselhos de saúde que estejam 
agindo de forma errada; e lembra que a reforma na UBS Vila 
Santa Catarina é com verbas do BID (Banco Interamericano de 
Desenvolvimento), e não de verbas parlamentares de políticos 
nem de candidatos.

40. Cidadão Morgan se apresenta como morador de Ameri-
canópolis e que está candidato nas eleições gerais.

41. Cidadão Tomaso, conselheiro suplente no Hospital Mu-
nicipal Sabóya, fala que estão chamando a reunião presencial 
do Sabóya em 24/09, as 14h, com pauta de apresentação da 
nova diretora Josiane; e que ele votou por uma reunião virtual, 
mas que foi voto vencido.

42. Conselheira Andréa Pereira lembra da visita feita em 
01/09/2020, quando viu muitos materiais inservíveis, fiação 
exposta, e falta de uso de equipamentos por parte dos funcio-
nários das obras.

43. Cidadão Antônio Carlos, conselheiro da AMA UBS 
Cupecê, reclama do acúmulo de materiais inservíveis nas uni-
dades.

44. Cidadão Mauro Alves da Silva informa que as obras do 
Cupecê são da ordem de R$ 2 milhões, mas não temos plantas, 
nem memorial descritivo, nem o levantamento fotográfico; e 
que os conselheiros de saúde não foram ouvidos; e que não 
aprovaram as obras; e que não têm como fiscalizar; e sugere 
que o CPM-JA cobre os editais e os contratos das obras.

45. Conselheira Andréa Pereira, diz que, nesta gestão, os 
conselheiros do segmento usuário não estão sendo levados a 
sério pela Supervisão Técnica de Saúde e nem pela Secretaria 
Municipal de Saúde.

46. Cidadão Antônio Carlos informa que a reforma é ge-
ral, de embelezamento; e que não ouviu o conselho gestor e 
nem a gerência; e que a cobertura não é adequada, pois não 
protege os usuários que fazem atividades externas; e que já 
estão fazendo aditamentos no contato, colocando coisa que já 
deveriam estar no projeto.

47. Cidadão Max Creuz lembra que houve reunião com 
representantes do BID, mas que não detalharam as reformas.

48. Conselheira Andréa Pereira lembra que a visita do CPM-
-JA foi feita em 01/09; e que os relatórios serão encaminhados; 
e lembra que o prédio da Cupecê é próprio; e que o prédio da 
UBS Cupecê é alugado; e que passou mais um ano sem que se 
iniciasse as boras da construção da UBA Guarani.

49. Cidadão Mauro Alves da Silva fala sobre as visitas; 
que a obra na UBS Vila Santa Catarina, a obra é do BID, mas 
não temos acesso aos contratos; e que acompanhou o CPM-JA 
na visita à unidade; e que havia problemas de vazamento no 
telhado; e que estão informando que haverá um aditivo para 
reforma do telhado; e que havia proposta de se entregar a UPA 
Jabaquara no final de outubro, mas isso não vai acontecer; e 
que forma visitar o Hospital Sabóya, mas não tinha ninguém 
para receber o CPM-JA às 16h; e que haverá obras no Sabóya 

reunião. Multiplicaremos o resultado ou propostas dessa na 
Reunião Ordinária. Não temos assuntos para o terceiro item de 
pauta “Outros”.

Representante do Subprefeito Jabaquara, Juliana: tivemos 
uma reunião produtiva. Vou aguardar o contato para organizar 
os temas. Encerro a reunião. Boa noite.

 CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DO 
JABAQUARA

Ata da Reunião Ordinária Remota do Conselho Parti-
cipativo Municipal do Jabaquara em 14-09-2020, das 19h 
às 21h, aprovada em 22/10/2020

Lista de Presença dos Conselheiros: Andréa, João Mariano. 
Sueli Gomes, Roseli Magalhães, Marli de Sousa e Maria Lúcia 
da Silva.

Lista e participantes: Joice (Governo Local), Max Creuz, 
Sandra, Mirta Maria Gonzaga Fernandes, Mauro A. Silva, Gui-
lherme Renan, Elias da Cunha Pereira, André Bernardino

1. Conselheiro João Mariano abre a reunião e passa a ´pa-
lavra para a conselheira Andréa Pereira.

2. Conselheira Andréa Pereira apresenta a Pauta: 1- Aprova-
ção de ATA´s e documentos pendentes; 2- Situação das obras e 
reformas das unidades de Saúde do Jabaquara; 3- Situação dos 
conselhos das unidades de Saúde no

Jabaquara; e 4- Abertura da palavra para ouvir a comuni-
dade; e que tem atas para aprovar e documentos; e que tem 
4 demandas para pedir devolutiva: podas de árvores, plantas, 
projetos de reformas nas unidades de saúde; o registro da visita 
das obras de calçadas junto com a Comissão de MOBILIDADE 
do Jabaquara, que vai visitar as obras na quarta-feira, das h as 
11h; a comissão é composta pelo Mauro Silva, Andréa Calipal 
Pereira, e Rosa Maria Costa; aprovar visita a 5 terrenos ou 
imóveis da Operação Urbana Água Espraiada; e aprovar um 
calendário para ouvir as comunidades de cada um dos 8 sub-
distritos do Jabaquara.

2. Cidadão Mauro Silva. Diz que a questão da reunião é 
falar sobre as obras na saúde e sobre os conselhos de saúde; e 
se estão funcionando ou não; e que as deliberações apresenta-
das pela conselheira Andréa são mais burocráticas; e é para os 
conselheiros decidirem; e que acha que devemos passar para a 
pauta da Saúde e deixar as votações para o final da reunião ou 
votação pelo Grupo de Whatsapp.

3. Conselheira Andréa Pereira falada visita feita às uni-
dades de saúde em 01/09/2020; sendo feita pela Conselheira 
Andréa, Conselheiro João Mariano, e Mauro Silva; e que incluí-
ram a UPA Jabaquara. Detectamos algumas coisas e queremos 
expor na reunião; passa a palra para Conselheiro João Mariano;

4. Conselheiro João Mariano pede que a conselheira An-
dréa continue; e que comecem pela AMA/UBS Geraldo da Silva 
Ferreira; e pede que o Sr. Elias Fale obre AMA UBS Geraldo.

5. Cidadão Elias da Cunha Pereira informa que entregaram 
8 salas reformadas; e que já estão funcionando; e que o consul-
tório dentário já está com piso novo.

7. Conselheiro João Mariano questiona se os conselheiros 
foram chamados para ver estas obras.

8. Cidadão Elias da Cunha Pereira – já estão ocupando as 
salas. A única coisa a reclamar foi que começaram por baixo; e 
que, agora vão fazer o telhado; e que os objetos enferrujados 
vão ser trocados.

9. Cidadão Mauro Silva esclarece que esta reunião é do 
CPM Jabaquara. Queremos acesso às plantas das obras. Que-
remos manifestação dos conselhos de saúde das unidades; 
e se foram eles que aprovaram estas reformas. E tem obras 
pequenas em outras unidades: UBS Vila Canaã e UBS Cidade 
Vargas; e a obra da nova UBS Vila Guarani, que está parada 
desde 2016, pelo menos.

10. Conselheira Andrea Pereira -Informa que a questão do 
telhado da AMA/UBS Geraldo vai para a ata, com pedidos de 
explicações;

11. Cidadã Sandra – É um prazer estar na reunião. Tem de 
ficar atentos à execução das obras. Senão, quando a gente for 
ver, já fizeram tudo errado. São empresas terceirizadas e quar-
teirizadas. E, depois, é o dinheiro público jogado for a.

12. Cidadã Mirta Maria Gonzaga Fernandes – informa que 
é da região da vil mariana e conselheira do conselho gestor da 
STS VMN; e que é do AE CECI, que atende a Vila Mariana e o 
Jabaquara; e que está acontecendo uma coisa erada lá; e que 
precisam do apoio do Jabaquara. Informa que amanhã vai ter 
reunião d diretoria executiva para debater a situação do CECI. 
O problema atual é o CEO Bucal, que querem transferir de lá. 
As gerentes não tinham informações oficiais sobre o caso. Nem 
as gerentes do CECI sabiam da proposta de transferência. O 
elevador está quebrado faz tempo.

13. Conselheira Andréa Pereira lembra que portadores de 
HIV e também de hanseníase fazem tratamento no CECI, que é 
um Cento de Referência.

14. Cidadã Mirta informa que, para o CEO Bucal vem uma 
verba federal. São R$ 200 mil, que querem destinar ao abrigo

Gurgel” para levar o CEO Bucal para lá. Temos de impedir 
isso.

15. Cidadão Max Creuz -Diz que temos de chamar a Simo-
ne (Supervisora da STS VMN/JAB) e o dentista (Sr.

Maurício), que sempre está com ela;
16. Conselheiro João Mariano cobra um abaixo-assinado 

que os conselheiros da STS haviam proposto; e sugere que, no 
documento, coloquem que não queremos a retirada de equipa-
mentos nem de serviços do CECI;

17. Cidadã Mirta informa que o Ministério Público disse 
que, se o documento for do Conselho de Saúde, decidindo que 
quer a permanência dos serviços no CECI; e não permitir que o 
serviço vá para as O.S. (Organizações Sociais.

18. Conselheiro João Mariano – vamos aguardar mais par-
ticipações na reunião. E o CPM Jabaquara poderá aprovar um 
documento em defesa do CECI; e já mandar para o MP;

18. Cidadão Max Creuz – Pede que não se esqueça de 
comunicar ao r. Arthur, do MP; que é amigo de vocês e conhece 
a causa do CECI.

19. Conselheira Maria Lúcia - temos de nos certificar do 
que realmente está acontecendo. Tem muitas conversas acon-
tecendo neste período. Nesta pandemia, ninguém pode fazer 
nada. Tá tudo congelado. Estamos em ano eleitoral.

20. Cidadã Mirta, do Conselho Gestor da Supervisão ]
técnica de Saúde da Vila Mariana e conselheira no AE-CECI, diz 
que, para eles, SMS, nada está parado; e que vão ter reunião 
extraordinária do Conselho Gestor da VMN sobre o tema; e 
pede apoio do Jabaquara;

21. Conselheira Andrea Pereira fala que algumas coisas 
eles fazem na surdina e, quando a gente via ver, já foi feito e 
está assinado.

22. Conselheira Maria Lúcia diz que temos de ficar atentos; 
e que não é na subprefeitura que se decidem; e que não sabem 
de nada; e que tudo em lá de cima; e que tem disputa no 
Conselho Municipal de Saúde e no Conselho Estadual de Saúde 
com as secretarias; e que a gente fica pagando o pato.

23. Cidadão Max Creuz pede esclarecimento sobre a atu-
ação da AMA UBS Vila Clara e Americanópolis na campanha 
promovida pela Cruz Vermelha em 09/09, pois as unidades de 
saúde não participaram com profissionais;

24. Conselheira Maria Lúcia informa que convidou a Cruz 
Vermelha para o Jabaquara, para distribuir cestas básicas; e 
que atendeu contaminado pela covid-19; e que distribuíram 
400kita de higiene e para Vila Clara e Americanópolis; e que 
fora informada que os funcionários das unidades de saúde não 
poderiam participar por causa do calendário eleitoral que pro-
íbe tais participações. Também informou que também não foi 

adepto ao Meio Ambiente, entendo e defendo até mesmo 
profissionalmente. Temos o Projeto das Águas Espraiadas, Des-
poluição do Rio Pinheiros que é um trabalho grande de limpeza, 
auxílio ao Consórcio Águas Espraiadas no âmbito de Água e 
Esgoto nas favelas e margens do Córrego das Águas Espraia-
das. Estas ações estão programadas até 2022 e é um programa 
que defendemos e queremos a participação do CADES-JA nesse 
programa. Vamos com as propostas do CADES-JÁ, conversar e 
convergir em uma reunião a se realizar. No momento as ações 
principais são com a despoluição do córrego Águas Espraiadas.

Conselheiro Shindi: A Comissão da Bacia do Tietê também 
pode contribuir com uma atuação do CADES-JA.

Conselheiro José Luís: quem é o responsável pela macro e 
micro drenagem? Vejo a limpeza urbana falha no âmbito urba-
no. A Amlurb está falhando. O Distrito é grande e estamos pre-
ocupados com o sistema do Riacho do Ipiranga e o Córrego do 
Cordeiro e o Córrego das Águas Espraiadas. Não há um sistema 
de drenagem com caixas de inspeção para conter os resíduos 
sólidos. Estamos atrasados nas ações do Programa Nacional 
de Resíduos Sólidos. Também temos que atender a lei PAMPA 
de iniciativa do Gilberto Natalini que propõe fazer em terrenos 
do Jabaquara, o tratamento de resíduos sólidos provenientes da 
poda de arvores e das feiras livres. Para isso foram indicados 
terrenos que estão na Bacia do Rio Ipiranga. Para dar certo, 
temos que melhorar o manejo dos resíduos. Melhorar os Eco-
pontos, melhorar os PAVS. Para isso estamos disponíveis para 
ajudar nas medidas. Há o problema do dos resíduos sólidos 
que as pessoas não recolhem. Os resíduos que são sem valor 
comercial chegam então ao sistema de microdrenagem. Tudo 
isso precisamos e o trabalho é grande e os desafios enormes, 
agravado pela COVID 19. Amlurb falhando e saneamento ruim 
do ponto de vista ambiental. A sociedade Civil não endossa os 
rios serem escoadouros urbanos. Quem fica com a responsabili-
dade do controle do Saneamento Básico?

Heitor Sertão - Subprefeito Jabaquara: Concordo, temos 
muito a fazer o Córrego do Cordeiro, Córrego Água Espraiada 
e Ipiranga, existe a equipe de manutenção. O Tiago é o en-
carregado. Mas a COVID 19 atrapalhou muito e tornou ainda 
mais este ano com grande dificuldade e temos que discutir e 
construir ações de drenagem e microdrenagem até 2022. O 
Programa em ação no cidade, será de muita importância para 
São Paulo e adquirir conhecimento. Teremos em 2022 um resul-
tado positivo em todas as regiões. Nós não temos um programa 
de arborização na Subprefeitura. Somente poda e serviços de 
zeladoria. Temos que ter contato com a Amlurb e inter-relação 
com os vários órgãos. Temos falta de recursos e pessoal, e a 
pandemia retem muitos recursos trazendo mais dificuldades em 
2021. Mas discutir ações é possível.

Conselheiro Patrick: quais ações o CADES-JA pode cola-
borar?

Heitor Sertão - Subprefeito Jabaquara: Ano de pandemia. 
Estamos fazendo somente manutenção, limpeza e tapa buracos. 
Até mesmo reuniões é difícil. Tínhamos antes da pandemia 
ações no bairro, mas agora estamos limitados ao dia-dia e a 
rotina.

Conselheiro Patrick: na questão da arborização temos 
situações de árvores órfãs, sem cuidados que estão nos terrenos 
públicos. Árvores em situação difícil, até sendo queimadas.

Heitor Sertão - Subprefeito Jabaquara: temos consciência 
disso. Mas temos que nos reunir para apurarmos os detalhes.

Representante da SVMA, Sonia: temos o Relatório de Ativi-
dades do CADES de 2020, nele há uma relação de propostas e 
gostaríamos de integrá-lo as ações da Subprefeitura. No perío-
do de 2009 a 2011 havia um contato maior com as Associações. 
A Subprefeitura tem os meios de contatos para fazermos uma 
integração. Existe propostas e temos que fazer uma reunião.

Heitor Sertão - Subprefeito Jabaquara: podemos fazer uma 
reunião com técnicos para um diálogo.

1º Secretário, Jânio Coutinho: diante do que está sendo 
dito, proponho uma resolução do Conselho para que seja feito 
uma reunião, a ser realizadas com técnicos ambientais tanto da 
Subprefeitura, quanto a demais órgãos que possam contribuir 
com as propostas que o CADES-JA tem a apresentar.

Representante do Subprefeito Jabaquara, Juliana: vamos 
organizar as demandas junto a Amlurb, Siurb e outros órgãos.

1º Secretário, Jânio Coutinho: Conselho consultado efetuou 
uma resolução para se organizar uma reunião com técnicos da 
Subprefeitura e convidar representantes da Amlurb e Siurb para 
participação.

Heitor Sertão - Subprefeito Jabaquara: penso no futuro 
organizar um fórum. Poderíamos fazer no CEU Caminho do Mar, 
podemos futuramente avançar nisso.

Representante da SVMA, Sonia: neste momento reuniões 
abertas são inviáveis. Mas podemos sim pensar em manter 
reuniões virtuais, online.

Representante do Subprefeito Jabaquara, Juliana: não vejo 
problemas em ser virtual. Organizar os projetos e as dúvidas e 
verificamos de quem é a competência.

Representante da SVMA, Sonia: a subprefeitura tem os 
contatos.

Heitor Sertão - Subprefeito Jabaquara: a Juliana e a Marina 
vão organizar os contatos.

1º Secretário, Jânio Coutinho: sim, manteremos contato e 
marcaremos. Brevemente relatamos na próxima reunião.

Heitor Sertão - Subprefeito Jabaquara: com respeito as 
reuniões do piscinão nós não soubemos de outras reuniões, 
senão aquela que participaram os conselheiros e a Juliana 
recentemente. Nos interessa participar de todas as reuniões 
sobre o Jabaquara. Vamos verificar e podemos ter também a 
participação dos Conselheiros.

Conselheiro Shindi: quero dizer que se tivermos 10% da 
participação e ações que tivemos no passado na sua gestão, 
seremos vitoriosos.

Heitor Sertão - Subprefeito Jabaquara: nosso trabalho é na 
rua, colhendo sugestões da comunidade. Mas a pandemia nos 
amarra a fazer somente o arroz com feijão. Estamos impedidos 
pela atual situação. Também quero dizer que o Fernando que 
atua no Conselho Gestor do PEFI também foi afetado pela 
pandemia e esta retornando aos poucos e logo trará novas 
informações.

Representante da SVMA, Sonia: sim, relatar as reuniões do 
PEFI ao Subprefeito e posteriormente ao Conselho.

Heitor Sertão - Subprefeito Jabaquara: obrigado pela reu-
nião. Sou muito interessado no Meio Ambiente e estamos aqui 
a disposição. A Juliana e a Marina permanecem para demais 
assuntos da reunião. Boa noite.

1º Secretário, Jânio Coutinho: estando no quórum, coloco 
em votação o 2º Ponto de Pauta, Aprovação da ATA da Reunião 
de 15/12/20, que foi enviada ao e-mail dos Conselheiros. Como 
votam?

Resultado: votação foi de 07 Votos a Favor da Aprovação 
da ATA.

ATA aprovada. Será encaminhado para Publicação no 
Diário Oficial.

Representante da SVMA, Sonia: não esquecendo que va-
mos organizar a reunião que foi falada.

Conselheiro Luciano: vamos atribuir uma data e tudo será 
feito para organizar.

Conselheiro José Luís: ótima reunião com a presença do 
Subprefeito Heitor Sertão. Estamos em urgência, temos atraso 
de 10anos no Plano Nacional de Resíduos Sólidos. O Piscinão 
não tem assessoria para manejo de resíduos, temos a Lei 
Pampa para ser aplicada no distrito. É baixa a assimilação ao 
socorro ao Meio Ambiente.

1º Secretário, Jânio Coutinho: estaremos em contato no 
grupo do CADES-JA e vamos divulgar as datas e pautas da 
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 JABAQUARA
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 CONSELHO REGIONAL DE MEIO AMBIENTE, 
DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E CULTURA 
DE PAZ-JABAQUARA-BIÊNIO 2018/2020

ATA REUNIÃO ORDINÁRIA
Data: 19/01/2021
Local: Vídeo Conferência conforme Portaria nº 047/20/

SVMA
Horário: 19:00hs às 21:00hs
Presentes:
Heitor Sertão – Subprefeito do Jabaquara
Juliana R. Pimentel Rodrigues – Representante do Subpre-

feito do Jabaquara
Marina Mansur Reis – Assistente do Governo Local
Sonia Joana Jabur Salomão - Conselheira Titular Represen-

tante da SVMA
1º Secretário, Jânio Coutinho - Conselheiro Sociedade Civil
2º Secretário, Luciano Mathias - Conselheiro Sociedade 

Civil
José Luís Assis Silva – Conselheiro Sociedade Civil
Patrick Augusto Silva - Conselheiro Sociedade Civil
Shindi Kyiota - Conselheiro Sociedade Civil
Expediente:
Heitor Sertão - Subprefeito Jabaquara: Boa noite, gostaria 

de dizer que esta reunião faz parte de nossa integração com 
intuito de somar ao Meio Ambiente do Jabaquara. Quero ouvir 
os Conselheiros. Estamos aqui com a Juliana que habitualmente 
nos representa e Marina Mansur que faz parte do Governo Lo-
cal que também vai auxiliar nas atividades do CADES-JA. Abro a 
Reunião Ordinária e boa reunião.

1º Secretário, Jânio Coutinho: Informo a pauta de hoje:
1. Reunião inaugural de 2021, com a presença do Subpre-

feito do Jabaquara, para diálogo e compartilhamento de ações;
2. Aprovação da Ata Anterior;
3. Outros.
Mariana Mansur – Governo Local: gostaria de dizer que 

agora auxiliarei a Juliana nas atividades do CADES-JA. Eu faço 
parte do Governo Local da Subprefeitura, tenho formação em 
Serviço Social e será um prazer estar com vocês.

Representante da SVMA, Sonia: Proponho nos apresentar.
Conselheiro Shindi: Sou Shindi, atuo também no CONSEG-

-Jabaquara, e estou no 2º mandato do CADES-JA.
Conselheiro Luciano: sou Luciano Matias, sou 2º Secretário 

do CADES-JA. Atuo na área de Projetos, na Horta do Jabaquara 
e Compostagem. Lutando por um distrito mais harmônico.

Representante da SVMA, Sonia: sou da SVMA, trabalho 
para fazer com que os atos da Secretaria tenham fluidos no que 
o CADES-JA tenha a propor. Acho importante a participação do 
Subprefeito na reunião e procuramos um vínculo mais forte de 
interlocução do Governo Local com a Sociedade Civil, para que 
as coisas ocorram e o CADES seja um ouvidor de demandas, e 
um propagador das ações do Meio Ambiente.

Conselheiro José Luís: represento o bairro Parque Jaba-
quara. Estou no 1º mandato do CADES-JA. Tenho formação de 
Psicólogo. Sou pesquisador de Psicologia Social, Meio Ambiente 
e Fauna Marinha, e no procedimento do manejo de Resíduos 
Sólidos. Estudo as Leis Federais, Estaduais e Municipais sobre o 
Meio Ambiente. Cultura de Paz também atuo, visando neutrali-
zar os impactos.

1º Secretário, Jânio Coutinho: Sou Jânio Coutinho e atuo 
como 1º Secretario do CADES-JA, estando em 1º mandato.

Conselheiro Patrick: Sou Patrick, tenho formação de En-
genheiro Agrônomo, e acompanho a arborização. Defendo no 
CADES-JA o aumento da arborização no bairro de Americanó-
polis e Vila Clara. O mapa da arborização do Jabaquara aponta 
baixa densidade de arvores. Temos 2 parques no distrito, mas 
isso, não quer dizer que o bairro seja bem servido de áreas ver-
des como um todo. Vejo problemas no âmbito da arborização 
no Jabaquara.

Heitor Sertão - Subprefeito Jabaquara: é fundamental nos 
reunirmos para um diálogo com a Área Verde da Subprefeitura 
junto com o Governo Local. Fui funcionário da Sabesp e sou 


